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Ndiss Kaba Badji sur sa finale à la longueur : « Je suis en forme ! »

Ndiss Kaba Badji va disputer sa première finale olympique aujourd�hui. Attendu au triple
saut, l�athlète sénégalais, qui a une grosse envie et qui dit être en pleine bourre, va finalement
mettre tous ses atouts à la longueur où il pense avoir le plus de chances de médaille.

source :www.lequotidien.sn Une finale olympique, ça n�arrive pas tous les jours. On comprend du coup le bonheur
de Ndiss Kaba Badji qui s�est présenté à la zone mixte avec un large sourire. Avec sûrement en mémoire la
dernière médaille olympique remportée par son ainé Amadou Dia Bâ, il y a 20 ans. « Je suis très content.
L�essentiel, c�était de passer en finale. Et je l�ai réussi. Vraiment je suis content car c�est ma première finale
olympique », se réjouit Ndiss.

Aujourd�hui, à partir de 12h 30 à Dakar, (22h 30, heure de Pékin) il sera sur la dernière ligne droite qui mène au
podium du saut en longueur. Un succès acquis ce samedi lors des éliminatoires grâce à un bond de 8, 07m lors du
dernier essai. Un saut qualificatif qu�il a cependant tardé à décrocher pour avoir réalisé lors des deux premiers
essais 7,65m et 7,79m. Ndiss en explique les raisons : « Je ne suis pas satisfait sur ma course d�élan, parce que je
n�arrive pas à avoir la planche. Et c�est ce qui m�a un peu perturbé au début. Et à la fin lors du dernier essai, j�ai pris
des risques et je suis passé. Avant de sauter, je me suis dit : Ndiss ça passe ou ça casse. En ce moment-là, j�ai
pensé à tous ces gens qui sont derrière moi, qui me suivent, qui m�appellent, qui me soutiennent. Je me suis dit que
je vais y aller pour eux. Heureusement que ça s�est bien passé pour moi. Maintenant, il faut que je corrige cela pour
espérer avoir quelque chose en finale. Il faut vraiment que je corrige ma course d�élan. »

Avec ces 8,07m réalisé samedi lors des éliminatoires, Ndiss améliore de 13 cm le bond réalisé lors des JO
d�Athènes, en 2004. Tout en étant conscient qu�il devra faire plus pour espérer monter sur le podium olympique «
L�essentiel c�est que je me suis bien préparé pour atteindre la finale. En début de saison j�ai bien débuté, mais après,
durant les mois de juin-juillet, j�étais pas bien parce que je n�avais pas commencé à faire les compétitions Mais
maintenant, je commence à avoir le rythme, ça va, et je sais que je suis en forme. Maintenant comme je l�ai dit
tantôt, il faudrait que je corrige uniquement ma course d�élan pour pouvoir avoir quelque chose le jour de la finale. »

« PRIVILEGIER LA LONGUEUR » Son meilleur temps à la longueur est de 8,20m. Et Ndiss pense qu�il a une
opportunité de viser plus loin. « Si j�ai la planche, je sais que je peux aller loin. Maintenant, il faudrait que mon coach
et moi, qu�on voit ensemble comment on peut régler ce problème de la planche, pour aller à chances égales avec
mes adversaires. J�ai confiance en moi. L�essentiel, c�est de bien me concentrer. Je sais que je peux faire quelque
chose ici. On va continuer à travailler sur ça et je crois que ça passera le jour de la finale. En tout cas, j�ai confiance.
» Il est vrai que le contexte, lié à la contre-performance des athlètes sénégalais d�une manière générale dans ces
JO, va peser sur les épaules de Ndiss. Mais pour ce dernier, le fait d�être l�un des derniers espoirs de médaille côté
sénégalais, doit être une source de motivation : « C�est vrai que c�est dur de voir des athlètes sénégalais éliminés.
C�est une autre forme de pression. Mais ayant l�expérience des grandes compétitions, je sais maintenant comment
les aborder. L�essentiel, c�est de se concentrer sur son objectif. Et ce qui m�a le plus aidé, c�est d�être bien entré
dans le concours. » Un discours rassurant. Mais peut-être pas tellement pour ceux qui attendaient Ndiss au triple
saut où il est champion d�Afrique en titre (17,50m), et qu�il va devoir « zapper » pour privilégier la longueur. Une
décision prise, dit-il, de concert avec son coach cubain. « Pour la suite, je me suis entretenu avec mon coach. Je
préfère continuer avec la longueur et faire l�impasse sur le triple saut. » Donc finalement, Ndiss va tenter de
décrocher une médaille à la longueur. Mais aux dernières nouvelles, et pour s�être déjà inscrit, il devra quand même
se présenter (par formalité) aux éliminatoires du triple saut, prévus ce matin à partir de 10h (heure de Pékin). La
finale de la longueur est prévue à 20h 30 (12h 30 à Dakar).

Par Hyacinthe DIANDY (Envoyé spécial à Pékin)
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